

# *Defensa aérea siria repele ataque israelí con misiles*

---



**Foto: Prensa Latina**

La Habana, 2 de feb (RHC) Los sistemas de defensa antiaérea del ejército sirio actuaron hoy ante una nueva agresión aérea del régimen israelí contra varios puntos en el sur de la ciudad capital, Damasco.

Medios locales informaron que cazas de Tel Aviv lanzaron desde el Golán sirio ocupado varios proyectiles, algunos fueron interceptados y otros impactaron contra sitios en la localidad de Sayyeda Zainab.

Aún no ha habido un pronunciamiento oficial por parte del Ministerio de Defensa de Siria sobre si el ataque causó víctimas u ocasionó pérdidas materiales, sin embargo, los habitantes de esta capital escucharon el sonido de varias explosiones provenientes de zonas sureñas.

El lunes pasado, una agresión similar se produjo en una granja en la misma localidad de Sayyeda Zainab, lo que causó la destrucción de una vivienda de dos plantas y la muerte de un número indeterminado de civiles, según reconoció el Ministerio de Defensa de esta nación.

Israel bombardea constantemente el territorio de Siria bajo el pretexto de atacar milicias proiraníes, mientras Damasco asegura que estos ataques constituyen una violación de su soberanía y del Derecho Internacional.

El Ministerio de Asuntos Exteriores instó al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas a cumplir sus responsabilidades y poner fin a esas agresiones. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/346108-defensa-aerea-siria-repele-ataque-israeli-con-misiles>



**Radio Habana Cuba**